

Estudiantes de la EPN viajan a Alemania para intercambiar conocimientos sobre la industria petrolera

Una delegación de siete estudiantes y un profesor de la Facultad de Ingeniería en Geología y Petróleos de la Escuela Politécnica Nacional (EPN) viaja a Alemania para intercambiar conocimientos sobre la industria petrolera con sus pares de la University of Stuttgart y la Technical University of Clausthal, desde el 16 hasta el 24 de julio de 2022.

Los estudiantes de la Carrera de Ingeniería en Petróleos: Patricio Jarrin, Justine Suárez, Jean Alvarado, Katherine Panchi, Karola Quinaluiza, Brandon Garzón y Erick Álvarez; y el profesor, MSc. Diego Cuzco, asistirán a clases magistrales y laboratorios de estos centros de estudios alemanes.

La rectora, Dra. Florinella Muñoz, mantuvo una reunión con este grupo académico que viaja a Alemania en representación de la EPN y expuso sus conocimientos sobre la riqueza cultural de ese país. Esta Casa de Estudios apoya este tipo de intercambios académicos con el fin de mantenerse a la vanguardia de los avances internacionales en las áreas de estudio que imparte.

La tecnología relacionada con el área de perforación y las investigaciones en la técnica de recuperación mejorada de crudo que aún no está desarrollada en Ecuador son dos de los temas que se tratarán en los encuentros académicos en Alemania y que generan mayor interés en la estudiante de noveno semestre de la Facultad de Ingeniería en Geología y Petróleos, Katherine Panchi.

“La visita a estas dos universidades será un aporte para nuestro desarrollo personal y profesional, porque Alemania es un país con un mayor desarrollo tecnológico en esta industria y podremos regresar con nuevas ideas y perspectivas”, agregó Panchi.

En tanto, Justine Suárez, estudiante de octavo y noveno semestres de la misma Carrera, mostró emoción porque visitará un simulador físico del proceso de perforación y se hablará sobre los avances en energía geotérmica. Además, los estudiantes harán una exposición sobre diferentes aspectos de la cultura ecuatoriana.

El MSc. Diego Cuzco manifestó que, aparte de que estas actividades de intercambio de conocimiento constituyen un reconocimiento a los estudiantes mejor puntuados, también contribuyen a que la EPN suba sus puntuaciones en los rankings internacionales de las universidades, pues los programas de intercambio y convenios con universidades del extranjero son uno de los parámetros de medición.

Los conocimientos adquiridos por los estudiantes en Alemania serán compartidos con sus compañeros de carrera a su retorno y servirán de base para ampliar el campo de aprendizaje sobre los temas tratados.

La EPN impulsa la vinculación académica internacional con el objetivo de conservar los altos estándares educativos que caracterizan a esta institución de educación superior.